Приложение № 2
к Соглашению о сотрудничестве № _____ /2016 от «____» _________2016г.

Таблица нарушений основных требований при проведении мероприятий в
МВЦ «КРОКУС ЭКСПО»

г. Красногорск
Московская область                                                                                                                                      «___» __________ 2016 г.

ООО «БилдЭкспо» в лице Генерального директора – Фисенко А.А., действующего на основании Устава, с одной стороны и «_____________» (Заказчик), в лице Генерального директора – ______________ с другой стороны, подписали настоящее Приложение о нижеследующем:
1. Заказчик обязуется не допускать при застройке выставочного мероприятия нижеуказанные нарушения. В случае допущения нижеперечисленных нарушений Заказчик обязан уплатить установленные за них штрафные санкции.

	№ п/п
	Нарушение
	Пункт

основных

требований
	Штраф
	Примечание

	1
	Проведение монтажных работ на основании проектно-технической документации, не прошедшей согласования в установленном порядке:

· монтаж ведёт другая компания;

· не соответствие конструкции поданной проектно-технической документации;

· подвесная конструкция без согласования.
	4.1., 4.2., 4.3.,

4.4., 4.5., 4.6.
	1 383 евро или лишение аккредитации на срок до 1 года. В случае повторного нарушения лишение аккредитации может быть бессрочным
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	2
	Нарушение правил складирования строительных материалов и конструкций, в том числе при монтаже и демонтаже:

· загромождение проходов;

· складирование оборудования, а также предметов личного обихода на стендах других компаний.
	4.10.
	230 евро и лишение аккредитации на срок до 1 месяца
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	3
	Использование силикатного стекла при монтаже выставочного стенда запрещено. Допускается использование специального стекла типа триплекс или органические стекла.
	4.12.
	601 евро и лишение аккредитации на срок до 3 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	4
	Использование ручного электроинструмента, не оборудованного пылеотсосом, а также применение стационарных циркульных пил.
	4.14.
	601 евро и лишение аккредитации на срок до 6 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	5
	Использование при производстве работ открытого огня, выполнение сварочных или огневых работ, обработка металла углошлифовальными машинами (УШМ).
	4.14.
	601 евро и лишение аккредитации на срок до 6 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	6
	Нарушение правил производства монтажных работ на высоте.
	4.22.
	461 евро и лишение аккредитации на срок до 6 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	7
	Порча напольного покрытия выставочных залов:

· производство покрасочных работ без закрытия пола выставочного зала защитной плёнкой;

· оставление после демонтажа остатков скотча на полу зала.
	4.13., 4.26.
	601 евро и лишение аккредитации на срок до 1 месяца
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	8
	Нарушение правил выполнения электротехнических работ в МВЦ «Крокус Экспо».
	10
	461 евро и лишение аккредитации на срок до 3 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	9
	Нарушение графика проведения монтажных/демонтажных работ (монтаж в день открытия).
	4.9.
	461 евро и лишение аккредитации на срок до 3 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	10
	Демонтаж путём обрушения выставочных стендов.
	4.24.
	691 евро и лишение аккредитации  на срок до 6 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	11
	Отсутствие информационного штендера установленного образца во время проведения монтажных/демонтажных работ.
	4.28.
	230 евро и лишение аккредитации на срок до 1 месяца
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	12
	Отсутствие ответственного за производство работ на стенде в период проведение монтажа/демонтажа.
	4.25.
	230 евро и лишение аккредитации на срок до 1 месяца
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	13
	Несанкционированное подключение к инженерным сетям МВЦ «Крокус Экспо».
	8.6.
	1 152 евро и лишение аккредитации на срок до 3 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	14
	Применение аудиовизуальной техники, используемой участниками мероприятий, без получения разрешения.
	9.4.
	230 евро и лишение аккредитации на срок до 1 месяца
	штраф налагается представителем Генерального застройщика


2. Настоящее Приложение является неотъемлемой частью вышеуказанного Договора.
3. Приложение вступает в силу с момента подписания и действует до окончания срока действия вышеуказанного Договора.
С момента получения нарушителем 2-го акта о нарушении «Правил и норм», действующих в МВЦ «Крокус Экспо», действие пункта соглашения 1.1 приостанавливается. При получении нарушителем Актов с различной степенью тяжести нарушения, срок приостановления действия Соглашения определяется по Акту с большей степенью тяжести штрафных санкций, предусмотренными за каждый определенный Акт.

В период приостановления Соглашения строительство возможно только по договору-заявке на оказание шеф-монтажных услуг.

	СТОРОНА № 1  

ООО «БилдЭкспо»

Генеральный директор

__________________________/А.А.Фисенко/
	СТОРОНА № 2

____________________/______________________/


                   М.П.
                                        М.П.

Appendix #2

To the Contract № ________ /2016 of «____» _________ 2016
Table of violations of the main requirements during events at IEC «Crocus expo»
Krasnogorsk                                                                                                                                      «___» __________ 2016 г.
«BuildExpo», in the person of General director Fisenko A.A., working on the basis of Charter, on the one hand, and «____________» hereinafter referred to as «Customer» ___________ in the person of General Director, working on the basis Charter, on the other hand, have concluded the present Contract as follows:

1. The Customer is obliged not to commit below listed violations during building at a show. In case of committing the Customer is obliged to pay the specified penal sanctions.

	№ п/п
	Type of violation
	Point of Main requirements
	Fine
	Note

	1
	Holding assembly work (mounting) on the basis of technical documentation, as not being in agreement order:

· assembly (mounting) is another company;

· if design not match with submitted project design document;

· suspension design without agreement.
	4.1., 4.2., 4.3.,
4.4., 4.5., 4.6.
	1383 euro and to deprive accreditation on period up to 1 year
	Fine is imposed by the representative of General developer

	2
	Violation of the rules storage of construction materials and structures, including the mounting and dismounting:

· blockage of passage;

· storage of equipment, and personal items on the stands another company.
	4.10.
	230 euro and to deprive accreditation on period up to 1 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	3
	The use of silica glass without protective film is prohibited, triplex or organic glass can be used.
	4.12.
	601 euro and to deprive accreditation on period up to 3 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	4
	The use of stationary circular saws, Flat-grinding machines can’t be used without vacuum cleaner.
	4.14.
	601 euro and to deprive accreditation on period up to 6 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	5
	The use in the production of works of open fire, performing welding or fire work.
	4.14.
	601 euro and to deprive accreditation on period up to 6 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	6
	Violation of the rules of production mounting work at a height.
	4.22.
	461 euro and to deprive accreditation on period up to 6 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	7
	Damage floor covering on exhibition halls:

· painting stand without closing passes by film;
· leaving the two side scotch (tape) on the floor.
	4.13., 4.26.
	601 euro and to deprive accreditation on period up to 1 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	8
	Violation of the rules of execution of electrical work at IEC “Crocus Expo”.
	10
	461 euro and to deprive accreditation on period up to 3 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	9
	Violation of graphic mounting/dismounting (mounting on opening day).
	4.9.
	461 euro and to deprive accreditation on period up to 3 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	10
	Dismounting by the caving.
	4.24.
	691 euro and to deprive accreditation on period up to 6 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	11
	Absence information pillar of the established sample during mounting/dismounting work on the stand.
	4.28.
	230 euro and to deprive accreditation on period up to 1 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	12
	Absence responsible for mounting/dismounting work on the stand.
	4.25.
	230 euro and to deprive accreditation on period up to 1 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	13
	Unauthorized switch-on to engineer connections of IEC “Crocus Expo”.
	8.6.
	1152 euro and withdrawal of accreditation for up to 3 months.
	Fine is imposed by the representative of General developer

	14
	The use of audiovisual equipment used by participants of activities without permission.
	9.4.
	230 euro and to deprive accreditation on period up to 1 month
	Fine is imposed by the representative of General developer


2. The present Application is an integral part of the Contract. 

3. The Application comes into effect upon signature and is valid until the date of expiry of the Contract.

On receipt of the perpetrator of the 2nd act of violation of the "Rules and regulations", operating in the IEC "Crocus Expo", paragraph 1.1 of the agreement shall be suspended. Upon receipt of the offender acts with the various degrees of gravity of the violation, the period of suspension of the Agreement is determined by the Act with greater severity of penalties prescribed for each specific act.

During the suspension of the Agreement may be feasible only under the contract, the application for the provision of installation supervision services.

	Party № 1  
LLC «Buildexpo»

General Director
__________________________/A.A.Fisenko/
	Party № 2
____________________/______________________/



                   L.S.
                                        L.S.
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